



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 15 de FEBRERO de 2013

1. El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Educación, le devuelve la esperanza a los caseríos de Alto Perú y el Regalado, de la provincia de San Pablo, al crear dos instituciones de educación inicial e igual número de plazas docentes anhelo de muchos años.

El director de la UGEL San Pablo, Segundo Briones Jambo, en su visita a la zona, dio a conocer los aciertos del –Gobierno Regional de Cajamarca y el interés del presidente regional de darle a cada uno de los pueblos una esperanza de vivir dignamente atendiendo sus derechos que les corresponde.

En cada uno de estos pueblos se dio lectura a la resolución correspondiente que crea las instituciones de educación inicial con sus respectivas plazas en toda nuestra región Cajamarca. San Pablo fue beneficiado con la creación de las instituciones educativas de Chonta Baja y Yuragallpa; el distrito de San Bernardino; Alto Perú, Regalado, Chaupirume y el Progreso en el distrito de Tumbadén.

Las correspondientes resoluciones quedaron en manos de los respectivos tenientes gobernadores quienes anunciaron su firme compromiso de formar cada uno su comité de gestión de apoyo a sus instituciones educativas necesarias para su respectivo funcionamiento.

Segundo Briones Jambo, se mostró contento al acercar la educación a las poblaciones escolares de estos pueblos alejados.

AUDIO: SEGUNDO BRIONES JAMBO

2. La Dirección de Salud Chota y el Hospital a Apoyo José Soto Cadenillas de esa provincia estrechan lazos de armonía por el día de la amistad y el amor. Tanto en el local institucional de la DISA, como en el hospital José Soto Cadenillas se realizaron actividades de confraternidad.

En el local de la Disa Chota, las palabras alusivas a la fecha estuvieron a cargo del director, Dr. Adelmo Saavedra Azula, quien expresó la importancia de trabajar en un ambiente de amistad en el cual todos se unan para servir a la población de Santa Cruz, Chota y Bambamarca.

De igual modo, en el hospital de Chota, el Dr. Saavedra Azula invocó al personal a trabajar con amor al prójimo con la finalidad de brindar un mejor servicio.



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

A su vez la directora del hospital José Soto Cadenillas de Chota, Horzabel Tarrillo García agradeció la presencia de la autoridad sub-regional y expresó las intenciones de estrechar lazos de amistad entre ambas instituciones que representan a la salud en esta parte de la región Cajamarca.

Cabe indicar que se realizaron algunas actividades festivas como la preparación del sancocho y la parada de yunsa en el patio de la institución, en la cual participaron todos los trabajadores con mucha algarabía.

3. La Dirección Regional de Agricultura beneficia a pequeños productores de los distritos de Namora y Matara, de la provincia de Cajamarca, mediante el proyecto: “Incremento de los Ingresos Económicos de los Pequeños Productores Agrarios en la región”.

La Agencia Agraria Cajamarca viene ejecutando el Proyecto: “Incremento de los Ingresos Económicos de los Pequeños Productores Agrarios en la Región”, conjuntamente con el INIA; mediante el cual beneficia a pobladores de los distritos de Namora y Matara.

El proyecto contempla la instalación de módulos de parcelas de maíz morado, arveja y ajo, según lo informó el Ing. Joel Cusquisibán Minchán, director de la Agencia Agraria Cajamarca.

Por su parte el Ing. Abner Romero Vásquez mencionó que el desarrollo del proyecto permite fortalecer la misión de la dirección de Agricultura, que es la de promover y fortalecer la organización de productores agrarios en cadenas productivas rentables, para lograr un desarrollo sostenible del AGRO mediante una planificación y acción concertada de los actores, que permita desarrollar acciones de sanidad y vigilancia agropecuaria, a fin de asegurar la seguridad alimentaria.

“Los convenios interinstitucionales ayudan a fortalecer las relaciones entre las instituciones suscriptoras, dando cumplimiento cada una de ellas a sus respectivas facultades, enmarcadas dentro del aspecto legal” dijo Abner Romero.

4. La provincia de San Ignacio recibe apoyo en salud y educación. El Gobierno Regional de Cajamarca, hizo entrega de unidades móviles y equipos de laboratorio.

Felicitemos a las autoridades del sector salud y educación y de la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca porque ha articulado el trabajo para llegar a la provincia de San Ignacio con unidades móviles y equipos de laboratorio, dijo el gerente sub regional Jaén San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, durante la ceremonia de entrega.

Baca Altamirano, agregó que esto ayudará mucho a la red de salud San Ignacio para movilizarse hasta las comunidades más alejadas y al mismo tiempo pueda implementar



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

un Laboratorio de Análisis de Agua en esta fronteriza provincia. El titular de la Gerencia Sub Regional resaltó también la entrega de equipamiento a las redes educativas.

Esto dijo durante una ceremonia pública realizada en el Parque "Integración" de la provincia de San Ignacio el viernes último en el marco de la entrega de resoluciones a los ganadores del concurso CAS en educación y salud.

AUDIO: GERENTE SAN IGNACIO

Dato. A la red de salud San Ignacio se le entregó una camioneta y una motocicleta, además una serie de equipos e instrumentos para la implementación de un Laboratorio de Análisis de Agua. En educación se entregaron motocicletas y módulos.

En el acto estuvieron presentes el director regional de Salud, el gerente de Desarrollo Social, los directores de la DISA Jaén, UGEL San Ignacio, Red de Salud San Ignacio, director de la Agencia Agraria San Ignacio, consejera por la provincia de San Ignacio, el gobernador, Tte. Alcalde de la MEPSI, entre otras autoridades locales.

5. La Unidad de Gestión Educativa Local de Chota, que dirige el profesor Gerardo Agip Pérez, prepara las acciones para la adjudicación de plazas por contrato docente que se realizará en acto público en la sede institucional del 19 al 21 del presente mes de febrero.

La adjudicación de plazas para el nivel primario se realizará el 19 de febrero; inicial, el 20 y en el nivel secundario, el 21 de febrero, informó el titular del sector educación de esa provincia, Gerardo Agip Pérez.

Refirió que hasta el momento la comisión del proceso de contratación docente, encamina su labores de la mejor manera, muestra de ello es que hasta el momento no se presentan reclamos de los profesores.

Indicó que la publicación de plazas se hará en los siguientes días, haciendo un consolidado general de todas las vacantes que existen para el año escolar 2013.

El funcionario detalló que su compromiso es garantizar el buen inicio del periodo lectivo, y sobre esa óptica enfocan sus actividades.

AUDIO: GERARDO AGIP

6. Tras las quejas de los pobladores del distrito de Huambos, en la provincia de Chota, quienes denunciaron que en reiteradas oportunidades los trabajadores del Centro de Salud de ese distrito abandonan la institución, la DISA Chota tomará acciones inmediatas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El director sub-regional de Salud (Disa- Chota), Adelmo Saavedra Azula, sorprendido por esta denuncia, dijo que tomará acciones drásticas con el trabajador o trabajadores que resulten responsables del abandono del establecimiento de salud.

El funcionario, dijo que harán las averiguaciones en el más breve plazo para aplicar la sanción que se merece a quién resulte responsable de este hecho que mella la imagen de su sector.

En cada establecimiento de salud, existe un jefe, quien es el que organiza las actividades de trabajo, y sobre esta persona, podría recaer la sanción, por estar dejando que se genere este tipo de hechos, que ya no sería la primera vez en el Centro de Salud del distrito de Huambos, expresó la autoridad.

El director de la Disa Chota, manifestó que en la categoría de Centro de Salud, no se puede abandonar la institución, al menos un trabajador tiene que atender las emergencias que se presenten.

AUDIO: ADELMO SAAVEDRA

7. Abandonan los trabajos del proyecto de saneamiento básico en Chota. Los atropellos y abusos por parte de la empresa que ejecuta el proyecto de agua potable y desagüe en la ciudad de Chota, continúa, ante el pasivismo de la propia población y autoridades locales, denunció en presidente de la Cámara de Comercio de esa provincia, Sergio Díaz.

Por varios días, los trabajos están abandonados a su suerte, muchas calles han quedado con zanjas abiertas, otras a medio terminar, representando un serio peligro para los transeúntes, dijo.

Según señaló, el jirón 30 de agosto, la calle que comunica al centro de la ciudad, es un ejemplo de cómo están abandonados los trabajos, ante la irresponsabilidad de una empresa que hace oídos sordos al reclamo de muchos vecinos.

Agregó que esta situación afecta a muchos comerciantes y a la población en general, toda vez que se tiene que caminar con bastante cuidado, ante el riesgo de ser protagonista de cualquier accidente lamentable.

Lo lamentable es que en las oficinas de la empresa ejecutora, los responsables de la obra no se encuentran, por lo que la ciudadanía debe ponerse de pie y exigir que de inmediato se concluya la ejecución del proyecto de agua potable y desagüe, expresó el ex presidente de la cámara de comercio, Sergio Díaz Ruiz.

AUDIO: SERGIO DÍAZ

8. Más empleo para lo cajamarquinos. La dirección regional de Trabajo incrementó en los últimos días las colocaciones de personal.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La dirección regional de Trabajo y Promoción del Empleo Cajamarca a través del Servicio Regional del Empleo (SEREP) ha logrado colocar a 205 personas en puestos vacantes durante el primer mes del año, esto gracias a su intermediación laboral con las empresas privadas y programas especiales del Estado especialmente como el Programa Qali warma.

“Se logrado la insertar de 205 personas que trabajaran en el Programa Alimentario Qali Warma, en 11 provincias a través de la intermediación laboral del Servicios Regional del Empleo y se espera tener una nueva convocatoria masiva para el mes de marzo” manifestó Karina Lozano Flores, representante del SEREP Cajamarca.

El SEREP está a cargo de profesionales especializados que hacen la selección de personal de acuerdo a las necesidades de las empresas, realizando para ello: Selección y clasificación de personal, por formación y experiencia, verificación de antecedentes laborales y entrevista personal de actitudes. Además cuenta con un sistema informático, con una amplia base de datos diseñada para el servicio que realiza el cruce de información entre los buscadores de empleo y las empresas que demandan personal.

Por ello, la Dirección Regional de Trabajo y el Gobierno Regional de Cajamarca brindan el servicio gratuito de colocación de personal en puestos de trabajo, que demandan las empresas y las instituciones publicas, e invita a los buscadores de empleo a optar por una adecuada asesoría y capacitación para su inserción en el mercado de trabajo a través de este servicio.

9. UGEL Chota entregó Resolución de creación de jardín de niños a pobladores y autoridades de Bella Andina. La creación del jardín de niños beneficiará a más de 25 niños de la zona.

La UGEL Chota visitó a los pobladores y autoridades de Bella Andina en el distrito de Chalamarca para hacer entrega de la Resolución de Creación del Jardín de Niños N° 570, el cual beneficiará a 25 niños de la zona; esto en cumplimiento de la Resolución Directoral Regional N° 065-2013-ED-CAJ en la cual se autoriza la creación de instituciones educativas del nivel inicial así como la ampliación de aulas de inicial en el nivel primario.

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local de Chota, profesor Gerardo Agip Pérez junto a una comitiva de la sede hicieron entrega de la Resolución de Creación del Jardín de niños N° 570 al Alcalde del centro poblado, Teniente gobernador, directora de la institución educativa primaria, padres y madres de familia, así como los 25 niños y niñas que desde el 4 de marzo asistirán a sus clases.

Hasta la fecha se ha entregado las resoluciones de creación en Pampa La Laguna, San Antonio de la Iraca, Bella Andina, también se ha programado para el viernes 15 entregar en El Naranjo y Lucmar en el distrito de Chalamarca y el sábado 16 en Tacabamba.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La provincia de Chota será beneficiada con 32 plazas; 17 creaciones, 8 plazas por ampliación de servicio de primaria a inicial y 7 plazas por ampliación de servicio en el nivel inicial con una aula más.

No existe un plazo determinado para cumplir con esta tarea pero si existe un compromiso para que antes del 4 de marzo todas las instituciones educativas cuenten con todos sus profesores.

10. UGEL San Miguel se beneficia con vehículos motorizados. El Gobierno Regional de Cajamarca, entregó en ceremonia especial, el pasado viernes 09 de febrero, una camioneta 0 Km y 13 motocicletas a la Ejecutora 312-Educación San Miguel, equipamiento que beneficiará al sector educación de la provincia de San Miguel.

A esta importante ceremonia asistió el Prof. César Flores Berríos, Director Regional de Educación, quien en nombre del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, hizo entrega de estos vehículos motorizados al pueblo san miguelino.

El prof. Víctor Hugo Aguilar Raico, director de la UGEL San Miguel, agradeció este importante equipamiento; a la vez, manifestó que ésto servirá para facilitar el trabajo de los especialistas educativos y para el acompañamiento pedagógico que se tenga que hacer a los maestros y maestras de la jurisdicción.

11. El proceso de adjudicación de plazas docentes será el 18 y 19 de febrero próximos en el ámbito de la Ugel San Pablo, lo confirmó ayer el presidente de la Comisión de adjudicaciones 2013 de esa jurisdicción.

La comisión de adjudicación de plazas docentes 2013 encabezada por el Prof. Carlos Chávarri anunció para el 18 y 19 de febrero del presente año, la adjudicación de plazas docentes por contrato 2013, pues para la UGEL San Pablo la razón de ser son los alumnos.

El prof. Carlos Chávarri Serrano manifestó que “la razón de ser de la oficina de la Ugel son los alumnos y su función principal es la gestión pedagógica. Tenemos la directiva 015 -2012 del MED que autoriza el contrato de personal docente y nosotros ya lo hemos ejecutado con la inscripción de postulantes y el examen del 20 de enero y también ya tenemos los resultados remitidos por la DRE.

De otro lado, Carlos Chávarri indicó que no hubo ningún reclamo porque lo están haciendo con suma transparencia y en cuanto a la adjudicación de plazas será el día 18 para inicial y primaria, para secundaria es el 19 de febrero y los docentes deben estar puntuales a las 8 y 30 am.

En el caso de no encontrarse el docente puede mandar un representante con un poder notarial fuera de registro y si alguien no se presenta pierde la oportunidad de obtener



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

plaza y si algún docente presente renuncia a una plaza tampoco tendrá opción a otra plaza, esto está establecido en las normas que está publicada en la UGEL, anunció.

El presidente de la comisión también dio a conocer que en el nivel inicial existen 8 plazas para adjudicar, más 6 plazas recientemente generadas, esperando la resolución definitiva para su adjudicación, en primaria 16 y en secundaria 28 plazas.

Como veedores estarán la fiscalía, la policía, SUTEP y un representante de las rondas campesinas que participaron también en el proceso de evaluación, porque el beneficio es para los alumnos y sean útiles para la provincia de San Pablo.

AUDIO: PROF. CARLOS CHAVARRI-PRESIDENTE DE LA COMISIÓN

12. En un 35% de avance se encuentra la construcción del canal de regadío del alejado caserío de Santa Ana, distrito de Sitacocha, provincia de Cajabamba, obra que es financiada y ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca, con un presupuesto de 1 millón 349 mil 609 nuevos soles.

La nueva infraestructura de riego consiste en realizar trabajos en la boca-toma, instalar tubería especial de 16 pulgadas de diámetro, en una distancia de 960 metros lineales y revestir con cemento, 3 kilómetros de canal, informó el consejero regional por la provincia de Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez.

Explicó que esta obra beneficia a 120 familias e irrigará a un promedio de 100 hectáreas de terreno del valle interandino de Santa Ana, ubicado en la ribera del río Crisnejas, afluente del Marañón. Además informó que esta obra constituye ser una fuente de trabajo para los ciudadanos de la zona.

Respecto a los montos de pago a los obreros que vienen laborando en el proyecto, la autoridad regional dijo que se viene cancelando de acuerdo a las normas legales vigentes de construcción civil y respetando todos los derechos laborales.

13. Ugel Cajabamba y Sutep realizarán evento de capacitación magisterial. Del 25 de febrero al 2 de marzo, en Cajabamba, se desarrollará el curso de actualización docente denominado “Fortalecimiento de capacidades profesionales de los líderes pedagógicos 2 013”, organizado por la UGEL y el SUTEP de la provincia, dirigido a directores y docentes de los niveles de inicial, primaria y secundaria.

En el evento se abordarán los siguientes temas: Fundamentos del Diseño Curricular Nacional. Programación Curricular Anual. Denominación de Unidades Didácticas. Elaboración de la primera Unidad Didáctica. Determinación de actividades de aprendizaje para el desarrollo de Unidades Didácticas y elaboración de sesiones de aprendizaje

Además, elaboración del planificador semanal. Desarrollo práctico de sesiones de aprendizaje. Utilización de material educativo. Orientaciones para la implementación de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

los planes de mejora de los aprendizajes. Orientaciones para la aplicación del plan de supervisión pedagógica y plenaria sobre los derechos de los docentes, en el marco de la normatividad vigente.

Los profesionales que abordarán la temática son del Ministerio de Educación, Derrama Magisterial, Dirección Regional de Educación Cajamarca, Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba y del SUTEP, manifestaron el director de la UGEL, Willan Villalobos Hoyos y el secretario general del gremio magisterial provincial, Jaime Castillo Ruiz.

14. En Ceremonia Pública realizada en el Parque "Integración" de la fronteriza provincia de San Ignacio, la Dirección Regional de Salud Cajamarca, hizo entrega de una moderna camioneta a la Red de Salud de San Ignacio.

Esto con la finalidad de realizar tareas de supervisión y monitoreo de las acciones que realizan los establecimientos de su jurisdicción.

La entrega la realizó el doctor Reinaldo Núñez Campos, Director Regional de salud Cajamarca al doctor Jesús Villoslada Mori, Director de la Red de Salud de San Ignacio, agregando que igualmente se hizo entrega de una motocicleta por parte de la DISA Jaén en beneficio de la mencionada Red.

“Nuestro Gobierno regional que preside el compañero Presidente Gregorio Santos Guerrero pretende llegar a todas las comunidades más alejadas de las capitales de provincia, y para eso entregamos una camioneta que de seguro servirá para cumplir las tareas encomendadas y de esta manera coadyuvar en la disminución en la brecha de atención que requieren nuestras comunidades”, agregó el doctor Núñez Campos.

Por su parte del Director de la DISA Jaén, doctor Simón Enver Estrella Izarra hizo entrega de una Motocicleta lineal marca Honda a la Red de Salud, fortaleciendo su parque automotor menor que hace mucho tiempo fue olvidado y que con la actual gestión regional, se viene potenciando a todos los establecimientos de salud, en concordancia con las políticas regionales sectoriales.

Finalmente el doctor Jesús Villoslada Mori, Director de la Red de Salud de San Ignacio, agradeció el apoyo que tanto la DIRESA Cajamarca y la DISA Jaén vienen dando a la Red de San Ignacio, más aún al inicio de su gestión, esperando el aporte de la clase trabajadora para la consecución de los objetivos institucionales.